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Anfrage 

Technischer Fortschritt bei der Sanierung von Radwegen? 
Nr. 2020-09-09 
 

 

Bereits im Juli 2008 hat sich der Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen mit der Sanierung der 

Radwege in der Franziskanerstraße in nordwestlicher Richtung zwischen Rabl- und Gebsattel-

straße beschäftigt. Inzwischen sind 12 Jahre vergangen und der Radweg hat inzwischen wieder 

Unebenheiten und Risse. 

 
Daher möchte der Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen gerne wissen, ob die Landeshauptstadt 

München neuere Möglichkeiten zu einer dauerhaften Sanierung des Radweges hat, ohne das 

Wurzelwerk der im Baumgraben gepflanzten Bäume zu beschädigen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen 

N. Haeusgen  H. Liebhart  A. Micksch  B. Schaumberger  E. von Soden-Fraunhofen 

 

München, den 01.09.2020  
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